

**BANCADA  
LIBRE**  
Libertad y Refundación



**COMUNICADO**

Tegucigalpa M.D.C., 8 de noviembre de 2023.- La Bancada del Partido Libertad y Refundación (LIBRE), en relación con los últimos acontecimientos legislativos, nos pronunciamos públicamente ante el pueblo hondureño, medios de comunicación y la comunidad internacional, de la forma siguiente:

1. La Bancada de Libertad y Refundación no es indiferente a los graves efectos de los fenómenos climáticos que están afectando a miles de familias en el territorio nacional, por lo que nos solidarizamos con el Pueblo. Desde tempranas horas este Poder de Estado, Mediante la Comisión de Contingencias, sostuvo importante reunión con las Secretarías de Estado SEDESOL y COPECO, para atender de manera oportuna las necesidades de la población, así mismo, hacemos el llamado a los 128 Diputados para unir esfuerzos, para que, sin distinción de partidos políticos, atendamos a la población hondureña afectada.
2. El diálogo y los consensos representan principios fundamentales del sistema democrático, mismos que han sido abanderados por la Bancada del Partido LIBRE, en tal sentido nuestras acciones han sido encaminadas a fortalecer las prácticas sobre el desarrollo de la institucionalidad democrática. Por ello, hacemos un llamado a las diferentes fuerzas políticas que conforman el Congreso Nacional, a retomar el diálogo convocado por el Presidente de la Comisión Permanente y Presidente del Congreso Nacional, para construir agendas conjuntas e iniciar las sesiones extraordinarias, para poder retomar proyectos que requieren urgentemente aprobación para el beneficio general del país, como ser el Presupuesto General de la República y otras iniciativas de gran relevancia.
3. Reiteramos que el proceso de diálogo es necesario para lograr consensos, a fin de lograr la elección del Fiscal General y Fiscal General Adjunto en propiedad, para lograr este fin es necesario y oportuno el consenso de las 2/3 partes de los Congresistas y así fortalecer el sistema de justicia e investigación y representar íntegramente los intereses de la población en general.

Observamos con preocupación las declaraciones injerencistas vertidas ante medios de comunicación por parte de representantes extranjeros y diplomáticos, quienes han aseverado en sus declaraciones posicionamientos infundados sobre las acciones que ha realizado el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro y el Poder Legislativo, que dirige el Presidente Luis Redondo, faltando al respeto de los principios del derecho internacional como ser el respeto a la soberanía del Estado, la autodeterminación de los pueblos y a la institucionalidad e independencia, violentando la autonomía y la capacidad para tomar decisiones.

5. Alertamos al pueblo Hondureño que se encuentra en desarrollo un **GOLPE DE ESTADO BLANDO**, contra el Congreso Nacional, para luego derrocar el gobierno legítimo de la Presidenta **IRIS XIOMARA CASTRO**, por lo tanto, el Pueblo Hondureño debe estar atento a la defensa de la voluntad soberana, expresada contundentemente en las pasadas elecciones generales, donde el Pueblo rotundamente expresó: *No a la Corrupción y al saqueo sistemático de las instituciones públicas.*

Handwritten signatures and names are scattered throughout the page, including: Alberto Cruz, Juan Zaldívar, Hecctor Aguilera, Oscar Moya, Copán, OLANETO, F.M., S.B., Dip. Octavio Morales Lempián, Ingrid Pineda, Victor Orjasela, UruB, B=... 2, Sebastián Hdez, Barolo Fuentes, Roselio, Juan Segueña, and SARDU.

